

あひるぐみだより



12月

2020年12月1日保土ケ谷保育園 あひる組担任

最近の子どもたちの様子

11月はお天気の良い日が多く戸外で沢山遊ぶこと が出来ました。お散歩では帷子川沿いを歩き、電車が 見えると「おーい!」と見えなくなるまで手を振った り、「お魚いるかなー?」と川をのぞき込んだり、と ても楽しそうです。近くの公園まで行きも帰りも歩 けるようになりました。最初の頃に比べると足取り もしっかりしてきました。また、お友だち同士の関わ りが楽しいようで、突然大きな声で笑いあったり、く るくる走り回って追いかけっこしたり、毎日にぎや かに過ごしています。時には自己主張がぶつかり合 うこともありますが、泣いているお友だちに「だいじ ょうぶ?」「いい子いい子」と頭をなでなで。優しい 気持ちが育っているのだなと感じます。

今年も残すところーヶ月、感染症の予防に気を付け、 残りの日々も元気に過ごせるようにしたいです。

1歳の気持ち -

言葉も増え、自分でできることが増えて きたあひる組の子どもたち♬成長を感 じ嬉しく思うと同時に「何だか最近甘え ん坊だなー」「やってやって、というこ とが増えたなー」と感じる保護者の方も いるのではないでしょうか? 1歳児の この時期は「赤ちゃん」になったり「お 兄さん・お姉さん」になったりを繰り返 して少しずつ成長していきます。自分の 要求を大人に受け止めてもらうことで 子どもたちは安心し満足して大きくな っていきます。保育園でも一人一人の気 持ち・要求を受け止めて、成長を見守っ ていきたいと思っています。ご家庭での 様子なども是非教えて下さい。

\$ \$.60;....



今月の歌あそび・絵本

絵本

- かわいいかくれんぼ
- ・はけたよ はけたよ

- 歌あそび ・こんこんクシャン
 - ゆきのペンキ屋さん
 - ・おべんとうバス

今月の活動

- ・寒い時期ですが、お天気の良い日は陽の 当たる広場にお散歩に行き、冬の自然 に触れながら身体をいっぱい動かし遊 びたいと思います。
- •様々な素材に触れ、感触あそびを楽しみ たいと思います。







お願いとお知らせ

- 少しずつ自分でお着替えや身支度をがんばっています。衣類はなるべくお子様が自分で着脱しやすいサ イズ、素材のものをお願い致します。全ての衣類、持ち物の記名をご確認ください。
- 外遊び用の上着は週末にお洗濯をお願い致します。
- 11 月 30 日より個人面談が始まっています。お忙しい中、お時間を調整していただきありがとうござ いました。短い時間ではありますが、ご家庭での様子など是非お聞かせください。